

梅雨入りの時期になりましたが、中国地方の梅雨入りはもう少し先になりそうですね。本格的な梅雨入りの前に準備や対策をして、大雨などに備えておくのもいいかもしれませんね。6月は備南西地区総体があります。運動部のみなさんにとっては、とても大事な試合になると思います。練習時間の確保と体調管理に十分注意して、存分に力を発揮してください。

山陽新聞社出前授業

5月16日(金)に山陽新聞社出前授業がありました。昨年度は、新聞づくりのポイントなどの授業をしていただきましたが、今年は、人権の視点から新聞記事を考えるような授業をしていただきました。視点を変えると見え方(捉え方)が変わることや、複数の情報を比較して判断することなど、情報を取り扱う場合の注意事項を丁寧に教えていただきました。

(授業の振り返り より抜粋)

○私はLINEくらいしかしてないけれど、それでも友達を傷つけないようにしていきたいです。他にも著作権について知れたのでよかったです。

○改めて情報を自分で管理する大切さを知ることができてよかったです。何も考えず使っていた画像もたくさんの著作権があることがわかりました。これらのことに気をつけて資料などを作っていくたいです。

○情報収集の手段は、新聞、本、インターネットがあるが、その情報が正しいか確認したり、発信している情報なのか、著作権、個人情報が出流しないかをしっかり確認したりするのは大切だと思った。

○情報を集める手段は、新聞、本、インターネットがあってそれぞれいいところ悪いところがある。様々な情報を見ると多様な視点があると知った。

○私が特に大切だと思ったことは、個人情報です。写真などを撮るときには、個人情報ももれていないか確認したいです。そして、授業で資料をつくる時は、著作権があるということ意識してつくっていくたいです。

○情報を発信するとき、相手がどう感じるか、その情報は正しいか個人情報は載っていないかを確認することが大切だと思いました。

○正しい情報を得るには一つの情報だけで決めず、様々な情報を通して知ることが大切だとわかりました。情報を集めるときにはそれぞれのメリット・デメリットについて知り、使い分けをしていきたい。

○今までは自分の思ったことをそのまま伝えていたけど、今回の話を聞き、自分の言おうとしていることが中傷になっていないか確認しながら話したい。一つの出来事でも捉え方、伝え方は違っているし、どれかが絶対に“正解”ではないので理解し合うことが大切。

○インターネット、本、新聞のメリット、デメリットがわかりました。また、今はSNSなど自分でコメントをすることもできるので、読む相手の気持ちになってコメントすることが大切だと思いました。著作権にも意識をしたいと思います。



5月2日の授業参観、学年・部活動懇談ありがとうございました。

6月7日の授業参観、人権講演会よろしくお願ひします。

6月の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
1	2 専門委員会	3 教育相談①	4 教育相談②	5 教育相談③ オープンスクール	6 オープンスクール	7 参観日 人権講演会 オープンスクール
8	9 振替休業日	10 教育相談④	11 PTAあいさつ育成部 生徒集会(壮行会)⑥カッター 教育相談⑤	12	13	14
15	16 備南西地区総体予備日 ③校時後下校 給食なし	17	18 検尿2次① 期末テスト発表	19 検尿2次②	20 口座引落日	21
22	23 ⑥カッター	24	25 期末テスト① ③校時給食なし	26 期末テスト② ③校時給食なし	27 期末テスト③ 専門委員会	28
29	30					

★7月の主な予定

2日(水) PTAあいさつ厚生部
9日(水) 大掃除(教室) 14日(月) 給食最終日
15日(火)~17日(木) 1学期末懇談(給食なし) 18日(金) 1学期終業式 給食なし

広島研修 5月22日(木)

